

20.12.2022

## **Elternbrief Weihnachten 2022**

Sehr geehrte, liebe Eltern,

heute ist der letzte Schultag im Kalenderjahr 2022...

Wie schön, dass wir wieder den letzten Schultag des Jahres mit unserem traditionellen SMV-Frühstück in der Mensa sowie dem Gottesdienst in der Martinskirche starten konnten!

Endlich wieder "schulische Normalität": zum Beispiel der Start ins Schuljahr im September mit der Schülerversammlung sowie der Einschulungsfeier unserer neuen Fünfer oder im Oktober die Studienfahrt unserer Abschlussklassen nach Berlin oder im November das Kurzschullandheim der Stufe 6.

Auch die Arbeit in den Elterngremien bzw. im Förderverein nahm wieder Fahrt auf – und besonders der Kindersachenmarkt zur Unterstützung der Schule erfreute sich großer Beliebtheit.

Die Wahlen zum Jugendgemeinderat bzw. zur Schülersprecherwahl zeigten, dass unsere Schülerinnen und Schüler aktiv am kommunalen und schulischen Leben teilnehmen. Und unsere SMV hat mit dem Nikolaustag sowie dem heutigen Adventsfrühstück bereits die ersten Aktivitäten durchgeführt. Weitere werden sicherlich kommen...

Gut angekommen ist, dass wir auch wieder die Lesewoche der Fachschaft Deutsch im Rahmen der LesArt der Stadt Esslingen sowie unserem Vorlesewettbewerb der Stufe 6 durchführen konnten.

Das Team der Berufsorientierung hat ein hervorragend strukturiertes Angebot für unsere Schülerinnen und Schüler geplant (Giro Heroes, Schnuppertag TG, BO-Praktikum, 6-Augen-Gespräche) bzw. ist am Planen (Tag der beruflichen Orientierung, Bildungspartnerschaft im sozialen Bereich u.v.m.). Informiert werden Sie regelmäßig über den Newsletter auf der Homepage der RSO!

Sehr erfreulich war die Auszeichnung der RSO als "MINT-freundliche Schule" im November. Neben dem Schwerpunkt unserer Schule auf das Sprachprofil "Bilingual" legen wir Wert auf die Stärkung der mathematisch-informatischen-naturwissenschaftlichen sowie technischen Fächer im Rahmen unserer Profilklasse MINT. Dass nun mit der Auszeichnung die gute Arbeit des Teams MINT gewürdigt wurde, zeigt, wir sind auf dem richtigen Weg.

Das neue Jahr starten die Schülerinnen und Schüler am Montag, 9. Januar 2023 laut Stundenplan und mit bereits folgenden terminierten Veranstaltungen startet die Schulgemeinschaft: am 11.02.2023 der "Kindersachenmarkt" des Fördervereins, am 13.02.2023 mit dem "Profilabend Bilingual und MINT" für interessierte Eltern der Grundschulklassen 4 sowie dem "Tag der offenen Tür" am 03.03.2023.

Doch davor freuen wir uns jetzt erst einmal auf erholsame Ferientage und wünschen Ihnen und Ihren Familien eine fröhliche Weihnachtszeit, Gesundheit und einen guten Start im neuen Jahr 2023!

Viele Grüße Ihre Regine Kälber & Bastian Pfeiffer & Cornelia Wels